

TOP:



Stadt Meckenheim

Der Bürgermeister

Beschlussvorlage

51 - Jugendhilfe

Vorl.Nr.: V/2010/00926

Datum: 31.05.2010

| Gremium | Sitzung am | | |
|----------------------|------------|------------|--------------|
| Jugendhilfeausschuss | 30.06.2010 | öffentlich | Entscheidung |

Tagesordnung

Spielplatzplanung "Ruhrfeld" und "Mühlenstraße"

Beschlussvorschlag

Der Jugendhilfeausschuss stimmt der vorgelegten Spielplatzplanung zu.

Finanzielle Auswirkungen

Die Kosten bewegen sich im Rahmen der eingestellten Haushaltsmittel 2010.

Begründung

Der Jugendhilfeausschuss ist zuständig für die Spielplatzplanung. Im Rahmen der „Aktion Baulücke“ wurde beschlossen die Spielplätze „Ruhrfeld“ und „Mühlenstraße“ neu zu gestalten. Bei der vorgelegten Planung für den Spielplatz „Ruhrfeld“ wurden Kinder, Jugendliche und Anwohner beteiligt. Der bestehende Bolzplatz wird zurückgebaut und der Bereich durch attraktive Spielgeräte aufgewertet. Der Spielplatz „Mühlenstraße“ wird schon heute sehr gut genutzt und soll durch eine Erweiterung der Spielfläche mit Klettergeräten und Wasserspielbereichen aufgrund seiner zentralen Lage zur Altstadt aufgewertet werden.

Die Planung wird dem Ausschuss durch das Planungsbüro Ginster vorgestellt.

Meckenheim, den 31.05.2010

Jörg Lewe
Sachbearbeiter

Hans-Karl Müller
Leiter

Anlagen:

Planung „Ruhfeld“

Planung „Mühlenstraße“

Abstimmungsergebnis:

Ja

Nein

Enthaltungen